
 
 

Protokollauszug 
aus der 

14. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 02.03.2005 

 
öffentlich 
Top 8.9 Bericht über die Kosten für die Innensanierung des Kulturhauses Babelsberg 

einschließlich der Ausweisung evtl. Fördermittel und des  zu erwartenden 
städtische Anteil 
gemäß  Vorlage: 04/SVV/0592 
 
 
 

 
Die Beigeordnete für Bildung, Kultur und Sport Frau Fischer legt den Stand der Planungen und 
entsprechende Kostenkalkulationen seit 1995 dar. Zum damaligen Zeitpunkt sei ein Finanzbe-
darf von umgerechnet ca. 750.000 Euro ermittelt worden. Auf Grund der Übernahme der Trä-
gerschaft des Hauses durch den  AWO Kreisverband und die Bildung des KIS sei eine  neue 
Arbeitsgrundlage entstanden. Im Ergebnis eines ersten Arbeitsgespräches zwischen AWO, Ge-
schäftsbereich 2, KIS und Stadtkontor seien die nächsten Arbeitetappen festgelegt worden, um 
die  schrittweise Sanierung des Hauses  vorzubereiten.  Des Weiteren sei die Erarbeitung eines 
neuen Raumprogramms, aktualisierende Bauplanungen sowie die Ermittlung des aktuellen Sa-
nierungsbedarfes erforderlich. 
Eine erneute Berichterstattung zum aktuellen Sachstand könne in der Stadtverordnetenver-
sammlung im Mai 2005  erfolgen. 
 
Frau Fischer  beantwortet die Nachfragen von Stadtverordneten und sagt die Übergabe des  
schriftlichen Berichtes über die Kosten für die Innensanierung des Kulturhauses Rathaus Ba-
belsberg an die Fraktionen zu.   
 
 
 


